



Flor de Lío



Flor de Lío est né à Buenos Aires en 2013. Le projet est dirigé par Florencia Amengual au bandonéon et Lionel Mórtola à la contrebasse. Ces deux musiciens sont des admirateurs inconditionnels d'Astor Piazzolla, Horacio Salgán, Anibal Troilo, Leopoldo Federico, Carlos Gardel et tant d'autres grands interprètes et compositeurs de tango.

Le projet propose de réinterpréter les œuvres de ces grands maîtres, tout en respectant leurs œuvres et en les adaptant à leurs possibilités instrumentales, à leur façon de sentir le tango, avec des arrangements propres... Ou de chercher à renouveler le tango en y incorporant leurs propres compositions.

Entrée (pas de prévente) : 10 Eur

Avec l'aide des Affaires culturelles de la Province de Liège

Concert

Date: **10/02/23**

Heure: **20:30:00**

Lieu: **café le Parc**

Tango - Argentine

